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表 彰 

 
４月２５日の地区大会で細井保雄ガバナー補佐に

感謝状が贈呈されました。 
 
 

 
 

会長報告 
 

 
会長 新井啓介 

先日、18 日(日)の地区大会が、本庄市民会館で、開催

されましたが、多くの会員にご参加いただき感謝申し

あげます。大会第 1 日目の 17 日は、埼玉グランドホ

テル本庄で、開催されました。そこで、加藤ガバナー

から、我、行田さくらＲＣにガバナー特別表彰を戴け

る旨の発表がありました。表彰の内容は、｢我等の生業

の発刊｣と｢さくら植樹｣の業績についてでした。従って、

6 月 1 日の我等の生業発刊記念例会までに、何として

も間に合わせなければならなくなりました。田島職業

奉仕委員長、よろしくお願い致します。 
25 日は、地区協議会でした。地区協議会は、次期指導

者が任務に備えて準備するために開催されるセミナー

です。西川ガバナーエレクトが、挨拶の中で地区大会

で聞いた講演会の、酒井大岳先生の話をしていました。 
本日の例会は、矢澤プログラム委員長の担当特別企画

です。 
2 月 6～12 日、ワーナー・マイカル・シネマズ羽生で、



｢梅むら夫婦｣が、上映され、話題になりました。この

映画の監督が、行田市出身の茂木薫さんと言うことで、

矢澤委員長が、茂木監督と連絡を取り、本例会につな

げて頂きました。 
茂木薫様、よろしくお願いいたします。 
今年度の例会も、最終例会まで、残り少なくなって参

りました。数えてみますと、本例会場の例会は、あと

6 回となりました。今後の例会も、次年度につながる

良き例会になる様企画しておりますので、楽しみにご

参加いただきますようお願い致します。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

それでは、幹事報告をいたします。本日は例会に先立

ちまして、理事会が開催されました。 
第１号議案  ６月のプログラムの件【承認】 
第２号議案  ６月１日(火)６月第１例会 『我等の

生業』発刊記念例会企画(案)  【承認】 
第３号議案  ６月２７日(日)  新井年度 最終例会 
企画(案) 【承認】 
Tokyo Disney Resort HOTEL 『MIRACOSTA』 

行田を、８時 出発 HOTEL 『MIRACOSTA』の

例会の前後、『Tokyo Disney Sea』を見学 
第４号議案 「埼玉新聞紙面企画」 歴史ロマン満載！

行田特集協賛の件 
例年の通り３６，７５０円の協賛 【承認】 
掲載日は、４月３０日(金) 

報告事項 
４月４日(日)～６日(火) 春季親睦観桜旅行 決算報告。 
５月の例会プログラムを、確認。 
５月４日(火) 定款第６条第１節(Ｃ)により休会 
５月１１日(火) スマイル委員会担当の会員のご家族

も一緒の佐間公民館での夜間例会。 
 『イタリア料理講座と会食会』 点鐘は、午後６時

３０分ですが、準備の手伝える方は、１時間前の、

午後５時３０分集合。登録料は、会員のみ、千円、

ご家族は、無料 
５月１８日(火) 卓話を新井会長から、ＪＴＢのベテ

ラン添乗員にお願いしてあります。 
５月２５日(火) 米山奨学生 全 錦梅さんと、和光

RC の大澤 衛米山奨学部門委員長がおみえになっ

ていただける事になりました。 
６月１日(火)６月第１例会 我らの生業の発刊記念例

会を、加藤ガバナー、西川ガバナーエレクト、立原

ガバナーノミニー、３代のガバナー、がご来訪いた

だける予定です。 
引き続き、報告事項です。 
イサベラさんが今月の１９日より役１ヶ月田中 利
幸会員宅にホームスティ中です。５月の中頃には、

イサベラさんのお母さんも来日予定。 
５月３０日(日)～３１(月) 第６回会長･幹事会 伊香

保温泉 福一（ホスト 行田さくら RC） 
6 月 3 日(木)  新旧理事懇談会が魚豊で開催予定で

ございます。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41 名 39 名 26   5 77.5％ 

   
ニコニコ報告 

               五十幡和彦委員長  

新井会長 茂木薫様、本日はご来訪ありがとうござい

ます。卓話と映画、楽しみにしておりまし

た。宜しくお願いします。 
「我等の生業」「さくら植樹」の業績が認め

られ『ガバナー特別表彰』を頂くことにな

りました。会員皆様のご協力のお陰です。

ありがとうございます。 
島崎幹事 茂木薫様、本日は宜しくお願いします。 

今月は長女が初給料日２５日（日）に、家

族全員を日本料理店に招待してくれました。

涙が出そうになるくらい、美味しかったし、

嬉しかったです。 



戸ヶ崎会員 結婚記念、ありがとうございました。 
横川会員 結婚祝、ありがとうございます。 
     茂木薫さん、卓話ありがとうございます。

楽しみにしておりました。 
小澤誠邦会員 結婚祝、ありがとうございました。誕

生日４月６日で７９才になりました。そこ

で川柳「七十九 長寿の頂き まだ遠い」 
     毎日新聞４月１５日入選作 
     「寝たきりの 友に会おうか 思案する」 
清水会員 梅村夫婦の監督さん、茂木薫様、ご来訪有

難うございます。 
「夏近し 映像作家の 卓話かな」 

斉藤会員 茂木様、本日の卓話、宜しくお願い致しま

す。 
松岡会員 茂木さん、卓話を有難うございます 

「行く春や 美人作家の 卓話かな」 
矢澤会員 茂木さん、ようこそ。卓話楽しみです。 
前澤会員 姪のＣＤお買い上げ、ありがとうございま 

す。 
橋本会員 地区協全体会議にて、次回地区協ホストク

ラブとして挨拶させて頂きました。来年は

皆様のご協力で成功させましょう。 
田島会員 「我等の生業」完成間近になってまいりま

した。あと１人未提出の方は……飯島千裕

君でーす。罰金だと思いませんか？皆さん。 
阿部会員 茂木さん、卓話宜しくお願いします。 
半田会員 サイフ忘れて五十幡さんに１，０００円借

りました。 
寺子屋運動、地雷で負傷した子供の支援で

奉仕をお願いしていますが、まだ３万円し

か集まっていません。せめて前年（６５,
０００円）位までは集めたので、ご協力お

願いします。 
ネパール里親の集金（８，６００円）を、

私と田口さんでお願いに行きますので御協

力お願いします。 
細井会員 茂木薫様、本日はご来訪ありがとうござい

あす。卓話楽しみにしております。宜しく

お願い致します。 
同文   田邉会員、倉持会員、鈴木会員、上原会員、

五十幡会員、堀会員、時田会員 
 
 

委員会報告 

 
スマイルボックス委員会  五十幡和彦委員長 

 

 
国際奉仕委員会       半田太委員長 
ネパール里親制度 ご協力のお願い。 

 
卓  話 

 
映像作家 茂木薫氏 

         


